



## Ayuntamiento de Granada

### CONCEJALÍA DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

Estimada Señora, Estimado Señor:

El IV Plan Municipal de Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres incluye entre sus actuaciones la *“Realización de campañas sobre el valor social y económico del trabajo reproductivo y nuevos roles familiares”*. En el año 2013 venimos desarrollando diferentes actuaciones en nuestra ciudad, la primera de las cuales fue la edición de la **campaña de sensibilización “Los machos no, los hombres sí”**, con el objetivo de abordar los nuevos roles familiares y concretamente la corresponsabilidad en el desarrollo de las tareas domésticas y de cuidado; y de llegar a un público amplio y diverso, incidiendo en la población masculina.

Esta Campaña tiene dos momentos claves: el primero se realizó en junio con su lanzamiento masivo en toda la ciudad; un segundo en septiembre que incide en los centros educativos, con el inicio del curso escolar, y en los comercios donde se incorpora un elemento novedosos en la difusión, como son las bolsas de pan, que puede dar mucho juego para generar debate en los hogares. Se van a distribuir 15.000 bolsas, en distintas panaderías de la ciudad.

Por otra parte, se ha diseñado la **exposición “Cuidados”** que se inaugura el lunes 9 de septiembre y permanecerá expuesta en el Centro Europeo de las Mujeres Mariana Pineda hasta el día 11 de octubre. Esta exposición pretende servir de herramienta de sensibilización y análisis sobre el trabajo realizado mayoritariamente por las mujeres en el ámbito del hogar y del cuidado de las personas, imprescindible para el sostenimiento de la vida.

En ella se analiza la asignación de tareas y espacios en función del sexo, cómo esto nos afecta en el desarrollo de nuestra vida cotidiana y qué importancia da la sociedad a este trabajo frecuentemente invisibilizado.

Esta exposición nace con la voluntad de que el trabajo de cuidados pase a ser un valor social y una responsabilidad compartida, ya que sólo de esta manera seremos capaces de desarrollar una sociedad donde la igualdad entre mujeres y hombres sea una realidad. Una vez terminado el plazo de exposición en este centro, se pasará a poner a disposición de los colectivos y entidades interesadas en la misma para cederla en préstamo.

En el marco de estas actuaciones, también se llevará a cabo una **jornada de reflexión sobre el valor social y económico del trabajo reproductivo**, que tendrá lugar el día 23 de octubre en el Centro Europeo de las Mujeres Mariana Pineda, y cuyo programa se difundirá próximamente.

Esperando contar con su participación en dichas acciones, reciba un cordial saludo.

Granada, 4 de septiembre de 2013

El Concejal Delegado de Familia, Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades



Fdo. Fernando Egea Fernández-Montesinos